



Member Update – Issue #2

Prep mode is in full swing as we get ready to kick off the season—here's your update!

To stay current check out [What's Happening](#) on our website for current topics at and **be sure to follow us** on Facebook at <https://www.facebook.com/profile.php?id=100057263425802#> and Instagram at [skinb_1](#)

Carla MacNeil

Executive Director – Ski NB

execdir@skinb.ca

Season calendar

- Check regularly for calendar updates for athlete, coach and officials events at [Season Calendar](#)

Provincial Competition Rules (PCR), Competition Format, Selection Criteria

- All age categories - make sure you are conversant with the new format for Competitions as well as Ski NB's Provincial Competition Rules. Check it out at [Competitions](#)
- U14 & U16 – Ski NB's Selection Criteria for U14 CanAms, U16 Easterns and U16 Whistler Cup can be found at [Selection Criteria](#)

Athletes - Upcoming events

1. U14/U16 New Brunswick Performance Program Initiative (NBPPI) – it's here! Find program details at [SkiNB](#) and the training schedule at [2025_26 NBPPI Training Schedule](#)
2. U14/U16 NB Performance Pathway Initiative (NBPPI) – information session Dec 2nd via zoom.
<https://us06web.zoom.us/j/81533409592?pwd=YeAvoVei4gaemJv7bcP4qvazw7Ao2c.1> Meeting ID: 815 3340 9592 Passcode: 249247

Coaches/Officials

1. If you are planning to coach this season get registered and licensed before getting on snow. See email from Michele Leger on Nov 19.
Register at [Coach Registration](#)

2. Professional Development - Mont Farlagne Dec 13
3. Professional Development - Poley Dec 20
4. EL course at Poley - Dec 21-23 Register by Dec 15th at [EL Course Poley](#)
5. Officials level 2 - January 6, 8, 13, 15(exam) 2026. Four evening sessions two hours in duration. Register by Jan 2 at <https://snowreg.com/#!/events/new-brunswick-pd-event-level-2-officials-november2025>
6. Officials Level 1 - December 21 at Poley Mountain in person. Course runs from 12:30 pm-3:30pm. Register by December 19 at <https://alpinepoints.ca/officials/courses/signup/500421/>

Ski NB Podium Fund

The Ski NB Podium Fund is more than a fundraising effort—it is a long-term commitment to the people who make ski racing thrive. It represents a purposeful investment in our athletes, our skiing community, and the next wave of emerging leaders. The Ski NB Podium Fund will directly support two key areas:

1. Development of program excellence
2. Develop world class event capacity and leadership

All donations over \$20 will receive a tax receipt.

For more information see the **What's Happening** section on our Home page at <https://www.skinb.ca/>
Help shape the future of our sport - to donate or learn more visit [Ski NB Podium Fund](#) or scan the QR code below.



Making the Case for the Value of Ski Racing - Alpine Canada/Deloitte Survey

Last week's update included an overview of a survey being conducted by Alpine Canada Alpin (ACA) in partnership with the PTSOs. Watch your email for a communication from Ski NB to complete the survey. Your input is very important!



Mise à jour pour les membres – Numéro 2

Les préparatifs battent leur plein alors que nous nous apprêtons à lancer la saison. Voici les dernières nouvelles !

Pour rester informé, consultez la rubrique [Quoi de neuf](#) de notre site Web pour connaître les sujets d'actualité et **n'oubliez pas de nous suivre** sur Facebook à l'adresse <https://www.facebook.com/profile.php?id=100057263425802#> et sur Instagram à l'adresse [skinb_1](#)

Carla MacNeil

Directrice générale – Ski NB

execdir@skinb.ca

Calendrier de la saison

- Consultez régulièrement les mises à jour du calendrier des événements pour les athlètes, les entraîneurs et les officiels à l'adresse [Calendrier de la saison](#)

Règles provinciales de compétition (PCR), format de compétition, critères de sélection

- Toutes les catégories d'âge – assurez-vous de bien connaître le nouveau format des compétitions ainsi que les règles provinciales de compétition de Ski NB. Consultez-les sur [Compétitions](#)
- U14 et U16 – Les critères de sélection de Ski NB pour les CanAms U14, les Easterns U16 et la Whistler Cup U16 sont disponibles sur [Critères de sélection](#)

Athlètes - Événements à venir

1. Initiative du programme de performance du Nouveau-Brunswick (NBPPI) pour les U14/U16 – c'est parti ! Vous trouverez les détails du programme [SkiNB](#) et le calendrier d'entraînement à l'adresse [2025 26 Calendrier d'entraînement NBPPI](#)
2. Initiative du parcours de performance du Nouveau-Brunswick (NBPPI) pour les U14/U16 – séance d'information le 2 décembre via Zoom.
<https://us06web.zoom.us/j/81533409592?pwd=YeAvoVei4gaemJv7bcP4qvazw7Ao2c.1> ID de la réunion : 815 3340 9592 Code d'accès : 249247

Entraîneurs/officiels

1. Si vous prévoyez d'entraîner cette saison, inscrivez-vous et obtenez votre licence avant de vous rendre sur les pistes. Voir l'e-mail de Michele Leger du 19 novembre.
2. Inscrivez-vous sur [Coach Registration](#)
3. Développement professionnel - Mont Farlagne, 13 décembre
4. Développement professionnel - Poley, 20 décembre
5. Cours EL à Poley - 21-23 décembre Inscrivez-vous avant le 15 décembre sur [Cours EL Poley](#)
6. Officiels niveau 2 - 6, 8, 13 et 15 janvier (examen) 2026. Quatre sessions en soirée de deux heures chacune. Inscrivez-vous avant le 2 janvier à l'adresse <https://snowreg.com/#!/events/new-brunswick-pd-event-level-2-officials-november2025>
7. Officiels niveau 1 - 21 décembre à Poley Mountain en personne. Le cours se déroule de 12 h 30 à 15 h 30. Inscrivez-vous avant le 19 décembre à l'adresse <https://alpinpoints.ca/officials/courses/signup/500421/>

Fonds Podium Ski NB

Le Fonds Podium Ski NB est plus qu'une simple initiative de collecte de fonds, c'est un engagement à long terme envers les personnes qui font prospérer le ski de compétition. Il représente un investissement ciblé dans nos athlètes, notre communauté de skieurs et la prochaine vague de leaders émergents. Le Fonds Podium Ski NB soutiendra directement deux domaines clés :

1. Développement de l'excellence des programmes
2. Développement de capacités et d'un leadership de classe mondiale en matière d'événements

Tous les dons supérieurs à 20 \$ donneront droit à un reçu fiscal.

Pour plus d'informations, consultez la section [Quoi de Neuf](#) sur notre page d'accueil

Contribuez à façonner l'avenir de notre sport. Pour faire un don ou en savoir plus, rendez-vous sur [Fonds Podium Ski NB](#) ou scannez le code QR ci-dessous.



Plaider en faveur de la valeur du ski de compétition - Enquête Alpine Canada/Deloitte

La mise à jour de la semaine dernière comprenait un aperçu d'une enquête menée par Alpine Canada Alpin (ACA) en partenariat avec les PTSO. Surveillez votre boîte mail pour recevoir un message de Ski NB vous invitant à répondre à l'enquête. Votre avis est très important !